



Presidente Santos sancionará este viernes ley que crea las Zonas de Interés de Desarrollo Rural, Económico y Social (Zidres)

- ***Esta ley, considerada una de las más ambiciosas para el desarrollo y productivo del campo colombiano, permitirá habilitar más de 7 millones de hectáreas para la producción de alimentos y recursos forestales, con el uso eficiente del suelo y en armonía con el medio ambiente y la generación de empleos dignos en el campo.***

Orocué, Casanare, 28 ene (SIG).

A las 11:00 de la mañana de este viernes, en Orocué (Casanare), el Presidente Juan Manuel Santos sancionará la Ley que crea las Zonas de Interés de Desarrollo Rural, Económico y Social (Zidres).

Esta ley, considerada una de las más ambiciosas para el desarrollo y productivo del campo colombiano, permitirá habilitar más de 7 millones de hectáreas para la producción de alimentos y recursos forestales, con el uso eficiente del suelo y en armonía con el medio ambiente y la generación de empleos dignos en el campo.

La Ley Zidres busca convertir en zonas productivas áreas geográficas que se encuentren aisladas de los centros urbanos más significativos, que demanden elevados costos de adaptación productiva por sus características agrológicas y climáticas, y que tengan baja densidad poblacional, presenten altos índices de pobreza o carezcan de infraestructura mínima para el transporte y la comercialización de los productos.

Uno de los beneficios de esta ley es que los proyectos productivos aprobados en las Zidres, serán beneficiarios por parte del Gobierno Nacional de una política de

incentivos y estímulos, siempre y cuando vinculen como asociados al pequeño o mediano productor sin tierra.

De la misma manera, los recursos del Fondo de Desarrollo Rural, Económico e Inversión serán invertidos preferencialmente en la adquisición de tierras para campesinos y trabajadores agrarios susceptibles de ser adjudicatarios.

Las Zidres permitirán la creación de nuevas fronteras agrícolas, contar con la disponibilidad suficiente de área para la agroindustria y hacer uso de las alianzas público privadas para el desarrollo de infraestructura pública y sus servicios asociados, en beneficio de la respectiva zona.

El evento se cumplirá este viernes en la manga coleo de Orocué y contará con la participación de más de 80 personalidades, entre ministros, congresistas, gobernadores, alcaldes, académicos y rectores de universidades, así como de más de mil representantes de la comunidad de la región.